

平成 30 年 10 月 25 日

中野区長

酒井 直人 様

## 学校体育館に空調設備設置を求める要望書

### 公明党議員団

平山 英明  
小林 善一  
久保 里香  
南 勝彦  
小林 秀明  
白井 秀史  
甲田 百合子  
木村 広一  
日野 崇

今夏の日本列島を襲った記録的な猛暑は、人命にも関わる深刻なものであり、一つの災害ともいえる暑さでありました。猛烈な暑さが続く中、都立高校では体育館で講演を聞いていた生徒 25 人が体調不良を訴え、このうち 10 人が熱中症とみられる症状で病院に搬送されました。

学校体育館は、子どもたちの学習・運動の場であるとともに、災害時には地域住民の避難所等としての役割を果たすことから、空調整備は急務の課題といえます。

東京都では、都議会第 3 回定例会において、来年夏までの空調設備設置に向け、補正予算を編成するなど緊急的な対応を行い、区市町村を支援していく方向が示されました。

東京都の補正予算について情報収集を行い、連携を図り、中野区としても補正予算を編成し、来年夏までの整備を見据え、速やかに対応されることを求めます。